

NEUES zum Schulbeginn



Unsere Schule hat mit Beginn des neuen Schuljahres 2022/23 einen neuen Schulleiterbereich mit Sekretariat im ehemaligen Lehrerzimmer (Neubau, Erdgeschoss) erhalten. Da wir drei neue Kolleginnen begrüßen durften, wurde der Lehrerzimmerbereich zu klein. Jetzt haben 21 Kolleginnen und Kollegen im ehemaligen Schulleiterbereich (Neubau, 1. Etage), bestehend aus Beratungszimmer und Vorbereitungsraum mit Sanitätsbereich für kranke Kinder, ausreichend Platz. Wir bedanken uns bei der Gemeindeverwaltung, bei den einzelnen Gewerken und ganz besonders bei den fleißigen Mitarbeitern des Bauhofes Großpösna, die den Umzug zweimal vollzogen haben.



Ab neuem Schuljahr läuft die Schule in den einzelnen Klassenstufen dreizügig. Eine Ukraineklasse ergänzt den Schülerbereich. 270 Schülerinnen und Schüler lernen derzeit in unserer Schule. Für ein ganzes Klassenzimmer, neue Möbel im Schulleiterbereich, Malerarbeiten im Flur hat die Gemeindeverwaltung in den Sommerferien Gelder zur Verfügung gestellt.

Um den Kontakt mit den Eltern, Schülern und Kollegen zu verbessern, hat die Gemeinde Finanzen für die digitale Lernumgebung „DiLer“ bereitgestellt. Die Kolleginnen, Kollegen und Elternvertreter sind bereits geschult und werden zum 1. Elternabend alle Eltern anleiten. Mit der Lernumgebung „DiLer“ versprechen wir uns einen schnelleren digitalisierten Verwaltungsaufwand und einen besseren Kontakt mit den Eltern. Im Kalender sind alle wichtigen Termine notiert, die ebenfalls auf unserer Homepage <https://www.gs-grosspoesna.de> nachzulesen sind.

Ute Moll
Schulsachbearbeiterin

DANKE



Es ist ein wenig ruhiger geworden im Haus und auf dem Außengelände der Kita Hummelburg. Unsere „Großen“ haben ihren Kindergarten in Richtung Schule verlassen. Für sie hat ein neues Abenteuer auf ihrem Lebensweg begonnen. Wir drücken euch ganz fest die Daumen, dass ihr dieses mit einer guten Portion Spaß meistert. Mit den Kindern haben auch die Eltern ein gehöriges Stück Lebenszeit mit der Hummelburg verbracht. Wir möchten uns auf diesem Weg bei allen Muttis und Vatis herzlich für die Zusammenarbeit bedanken.

Hierbei gilt es, einen kleinen Kreis besonders hervorzuheben, welcher über viele Jahre mit unermüdlichem Einsatz seine handwerklichen und organisatorischen Talente in Projekte investierte, die unsere Kita heute ausmachen. An die Familien Brömmer, Dünger, Schneider/Sieber, Sklarek und Theuner ein extra großes Dankeschön!!! Für Sie alle eine gesunde, gute Zeit.

Herzlichst
Uwe Goretzki